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★第３回役員会・第２回研究員集会 
 ２月１７日（金），成田市立成田小学校にて，

第３回役員会及び第２回研究員集会が行われ

ました。
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提案いたしました。研究員集会では，それぞ

れの部会の研究概要について報告があり，小

学校は佐倉市立佐倉東小学校長古嶋美文先生，

中学校は北総教育事務所佐々木猛指導主事よ

り、研究の方向性について御指導をいただき

ました。今年度も，郡理科研究部の活動に御

理解，御協力いただきまして，誠にありがと

うございました。 
 

 
 
 

 

「平成２３年度を振り返って」 

研究部長 森 成雄（中央小学校長） 
 平成２３年度も会員の皆様のご支援，ご協力

により，予定していた印旛地区理科研究部の事

業が無事に終了することができました。主催事

業の印教研集会，理科作品展，実技研修会（各

部会）は，どの事業も各部会の先生方の努力に

より大きな成果をあげることができました。中

でも，理科作品展では，科学工夫作品の部にお

いて「千葉県知事賞」を受賞するなど多くの作

品が，県さらには全国の作品展で大きな評価を

得ることができました。また，印教研集会にお

いても，今年度は，小学校は新学習指導要領の

全面実施の年でしたが，小学校・中学校とも新

学習指導要領の趣旨を踏まえた研究がなされ，

これからの理科指導の指標として大いに期待が

持てるものばかりでした。 

 さらには，昨年の１１月１１日に，印教連指

定の理科の公開研究会が四街道市立栗山小学校

で行われました。この研究には研究部として２

年間協力してきました。栗山小学校の先生方に

は大変素晴らしい実践を見せていただきました。

また，公開の折りにはたくさんの会員の皆様に

参加やご協力をいただき，大変ありがとうござ

いました。 

 最後になりましたが，印旛地区理科研究部の

活動に対してご理解・ご御協力をいただいたこ

とに厚く感謝申し上げます。来年度も理科教育

のますますの発展のために，理科研究部の総力

をあげて取り組んでまいりますのでご支援・ご

協力よろしくお願いいたします。 
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